

DAFTAR NAMA PESERTA DIKLAT PRAJABATAN GOLONGAN III ANGKATAN III

Tanggal pelaksanaan : 19 April s.d 5 Juni 2015

No	Nama	Instansi
1	Afrian Novia Kartikasari,S.Si	Direktorat Pemeriksaan dan Riset, PPATK
2	Alexander Arie Sanata Dharma S, S.Farm., Apt	Inspektorat, Badan POM RI
3	Amalia Aning Puspita, SE	Asdep. Urusan Pengendalian dan Akuntabilitas Koperasi, Depbid. Kelembagaan Koperasi dan UKM Kemenkop dan UKM
4	Ani Susanti, S.Farm., Apt.	Biro Perencanaan dan Keuangan, Badan POM RI
5	Annisah Dwi khairani, S.Farm., Apt.	Balai Besar POM Banda Aceh
6	Ayu Candra Dewi, S.Farm., Apt	Direktorat Standardisasi PT dan PKRT, Badan POM RI
7	Budi Hadiansyah, SE	Asdep. Urusan Pengendalian dan Akuntabilitas Koperasi, Depbid. Kelembagaan Koperasi dan UKM Kemenkop dan UKM
8	Debora Juliani Simorangkir, SH.	Asdep. Urusan Pengendalian dan Akuntabilitas Koperasi, Depbid. Kelembagaan Koperasi dan UKM Kemenkop dan UKM
9	Devie Yusdiana, SE	Asdep. Urusan Pengendalian dan Akuntabilitas Koperasi, Depbid. Kelembagaan Koperasi dan UKM Kemenkop dan UKM
10	Dian Puspitasari, S. Farm., Apt	Balai POM Serang
11	Elsie Viana, SH.	Asdep. Urusan Pengendalian dan Akuntabilitas Koperasi, Depbid. Kelembagaan Koperasi dan UKM Kemenkop dan UKM
12	Eny Triastuti, SE	Asdep. Urusan Pengendalian dan Akuntabilitas Koperasi, Depbid. Kelembagaan Koperasi dan UKM Kemenkop dan UKM
13	Fadhila Nurfida Hanif, S.farm., Apt	Inspektorat, Badan POM RI
14	Fahrul Hidayat, S.T.	Pusat Pemetaan Batas Wilayah, BIG
15	Fikri Nazaruddin, S.Farm., Apt	Balai POM Serang

16	Fitriana Nur Husain, S.Si., Apt	Balai POM Gorontalo
17	Hendra Damendra Numberi, SE.	Direktorat Advokasi dan Penyelesaian Sanggah II, LKPP
18	I Gusti Putu Randy Aditya Mandala, SH	Asdep. Urusan Organisasi dan Bahan Hukum Koperasi dan UKM, Kemenkop dan UKM
19	Ika Wahyu Setyawati, SH.	Asdep. Urusan Pengendalian dan Akuntabilitas Koperasi, Depbid. Kelembagaan Koperasi dan UKM Kemenkop dan UKM
20	Indri Hapsari, S.E.	Inspektorat, PPATK
21	Jopie Siswijaya, SE	Asdep. Urusan Peraturan dan Perundang-undangan, Kemenkop dan UKM
22	Kurnia Rahmah Septiani, SE	Asdep. Urusan Pengendalian dan Akuntabilitas Koperasi, Depbid. Kelembagaan Koperasi dan UKM Kemenkop dan UKM
23	Mamik Yuniarsih, S. Farm., Apt	Direktorat Penilaian Obat dan Produk Biologi, Badan POM RI
24	Melinda Anggita Setiyadi, S.Farm., Apt.	Direktorat Standardisasi Obat Tradisional, Kosmetik dan Produk Komplemen, Badan POM RI
25	Muhamad Arief Sadikin, ST	Sekretariat, Kemenkop dan UKM
26	Muslikhatul Azizah, SE	Asdep. Urusan Pengendalian dan Akuntabilitas Koperasi, Depbid. Kelembagaan Koperasi dan UKM Kemenkop dan UKM
27	Nony Vilaning Tyas, S.Farm., Apt.	PPOMN, Badan POM Jakarta
28	Nuki Zulian Hidayatullah, S.Farm., Apt	Ditwas. Distribusi PT dan PKRT, Badan POM RI
29	Okki Ayu Oktria, S.Hub Int	Biro Kerjasama Luar Negeri, Badan POM RI
30	Prita Dwi Lasnita Sitanggang, STP.	Direktorat Surveylan dan Penyuluhan Keamanan Pangan, Badan POM RI
31	Putriandini, SH	Asdep. Urusan Peraturan dan Perundang-undangan, Depbid. Kelembagaan
32	Radi Riadi, S.Farm., Apt.	Biro Umum, Badan POM RI
33	Resta Satiti, S.Farm., Apt	Balai Besar POM Jakarta

34	Ristra Tyas Irviantie, S.Farm., Apt	Inspektorat, Badan POM RI
35	Siti Fatimah, SE	Asdep. Urusan Pengendalian dan Akuntabilitas Koperasi, Depbid. Kelembagaan Koperasi dan UKM Kemenkop dan UKM
36	Sri yulianti Putri, S.Farm., Apt	Balai POM Jambi
37	Wilia Indarwanti, S. Farm., Apt	Ditwas. Distribusi PT dan PKRT, Badan POM RI
38	Yaneth Rode Kaigere, S.Kom	Pusat Pengelolaan dan Penyebarluasan Informasi Geospasial, BIG
39	Yogi Pariama, SE	Asdep. Urusan Pengendalian dan Akuntabilitas Koperasi dan UKM , Depbid. Kelembagaan Koperasi dan UKM Kemenkop dan UKM